
AnieRubrica

Welfarenetwork.it 13/04/2016 LA WIND ENTRA A FAR PARTE DELL'OSSERVATORIO NAZIONALE SUI
FURTI DI RAME

2

Zazoom.it 13/04/2016 LA WIND ENTRA A FAR PARTE DELL'OSSERVATORIO NAZIONALE SUI
FURTI DI RAME

4

Sommario Rassegna Stampa

Pagina Testata Data Titolo Pag.



WelfareNetwork » Italia Notizie » Varie » La Wind entra a far parte dell'Osservatorio nazionale sui furti di rame

La Wind entra a far parte
dell'Osservatorio nazionale sui furti di
rame
L'Osservatorio, istituito presso il Dipartimento della pubblica sicurezza,
Direzione centrale della polizia criminale, è un esempio di attuazione del
principio della cosiddetta 'sicurezza partecipata'.

Mercoledì 13 Aprile 2016 | Scritto da Redazione

Un altro partner è entrato a far parte dell'Osservatorio nazionale sui furti di rame,

organismo presieduto dal vice capo della Polizia Antonino Cufalo; si tratta della società di

telefonia Wind che si aggiunge all'Agenzia delle Dogane e dei Monopoli, a Confindustria,

Ferrovie dello Stato, Enel, Telecom Italia, Vodafone Italia e Anie (Federazione nazionale

imprese elettrotecniche e elettroniche).

L'ingresso della Wind nell'Osservatorio è stata decisa nel corso di un incontro durante il

quale cui i partecipanti hanno fatto il punto sull'efficacia degli interventi di prevenzione

 Martedì 12 Aprile 2016
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generale e dell'attività di contrasto condotta dalle Forze di polizia, anche al fine

dell'adozione dei provvedimenti di sequestro patrimoniale.

L'Osservatorio, istituito presso il Dipartimento della pubblica sicurezza, Direzione centrale

della polizia criminale, è un esempio di attuazione del principio della cosiddetta

"sicurezza partecipata".

I risultati dei lavori dell'organismo si riscontrano poi concretamente sul territorio, come in

una delle ultime operazioni di contrasto ai furti di rame, in cui a fine marzo, a Milano, sono

stati sequestrate otto tonnellate di oro rosso al titolare di una ditta adibita al recupero e

allo smaltimento di rottami metallici.

Nell'attività di prevenzione e contrasto ai furti di rame e alla ricettazione dello stesso, il

Compartimento di polizia ferroviaria per la Lombardia nel 2015, in tutta la regione, ha

controllato quasi 200 centri di raccolta rifiuti ferrosi e denunciato circa 20 persone e

sequestrato oltre 2.000 chili di rame.

Inoltre, grazie all'intensa attività di controllo del territorio, il fenomeno dei furti di rame lungo

la linea ferroviaria tra il 2014 e il 2015 si è ridimensionato del 50 per cento circa. Nel

2016 sono stati ritrovati e restituiti alla ferrovia quasi 400 chili di rame, provento di furto.
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La Wind entra a far parte dell' Osservatorio
Nazionale sui Furti di Rame

Un altro partner è entrato a far parte dell'Osservatorio Nazionale sui Furti di Rame,

organismo presieduto dal vice capo della Polizia Antonino Cufalo; ...
Segnalato da :  poliziadistato

La Wind entra a far parte dell'Osservatorio

Nazionale sui Furti di Rame (Di martedì 12

aprile 2016) Un altro partner è entrato a far

parte dell'Osservatorio Nazionale sui Furti

di Rame, organismo presieduto dal vice capo

della Polizia Antonino Cufalo; si tratta della

società di telefonia Wind che si aggiunge

all'Agenzia delle Dogane e dei Monopoli, a

Confindustria, Ferrovie dello Stato, Enel,

Telecom Italia, Vodafone Italia e Anie

(Federazione Nazionale imprese

elettrotecniche e elettroniche). L'ingresso

della Wind nell'Osservatorio è stata decisa

nel corso di un incontro in cui i partecipanti hanno fatto il punto sull'efficacia degli interventi di

prevenzione generale e dell'attività di contrasto condotta dalle Forze di Polizia, anche al fine

dell'adozione dei provvedimenti di sequestro patrimoniale. L'Osservatorio, istituito presso il

Dipartimento della Pubblica Sicurezza, Direzione centrale della polizia criminale, è un esempio

di attuazione del principio ...
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Microsoft potrebbe Lanciare il Lumia 650 i primi di febbraio. Lo scrive il sito Windows Central

sottolineando che questo potrebbe essere l'ultimo modello della linea Lumia - il marchio

prevalente dopo la scomparsa di Nokia - prima di concentrarsi sul prossimo telefonino che

dovrebbe chiamarsi 'Surface phone'. Il Lumia 650 si aggiungerebbe alla famiglia di smartphone

"low cost" con Windows 10: avrà display da 5 ...

Facebook Twitter

Google RSS Feed

Seguici in Rete

Segui @zazoomblog

Il Tuo Account - Accedi Subito Segnala Blog Social Blog Ultime News Blogorete Ultime Notizie Zazoom Social News

Zazoom Social Blog Attualità Gossip Musica Politica Salute Scienza Spettacolo Tecnologia Web Ultima Ora Club91

Top News Blogorete Tweets

La visita di affari di Renzi in Iran, ...

Migliori ROM per Motorola Moto G 2014

Milano: "I 24" hanno fermato ...

Un vecchio bowling a Santa Fe è stato ...

Coco Austin, la pornostar è tornata al ...

Costa Concordia, nuovo video svela a ...

Simona Ventura eliminata, parla Mara ...

Shopping Festival di Gearbest: ...

Piano per il Sud : Cimitero per gli

inglesi e ...

Morto a 61anni Gianroberto

Casaleggio : Con Beppe ...

Luca Varani : Nei file del telefono

e del ...

Petrolio : Dossier Festini e spese

folli ...

Gianroberto Casaleggio : Beppe

Grillo sconvolto ...

1

    ZAZOOM.IT
Data

Pagina

Foglio

13-04-2016

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:
0
4
6
0
8
7

Anie Pag. 4



AnieRubrica

Ilcorrieredellasicurezza.it 11/04/2016 RIUNIONE DELL'OSSERVATORIO NAZIONALE SUI FURTI DI RAME 2

Agenparl.com 08/04/2016 FURTI RAME, RIUNIONE DELL'OSSERVATORIO NAZIONALE 4

ferpress.it 08/04/2016 FERROVIE: RIUNIONE OSSERVATORIO NAZIONALE SUI FURTI DI
RAME. ACCOLTA WIND TELECOMUNICAZIONI S.P.A

5

Sommario Rassegna Stampa

Pagina Testata Data Titolo Pag.



 Direttore Tiziana Capponi

 lunedí, 11 aprile 2016

link contatti pubblicità credits

1 / 2

    ILCORRIEREDELLASICUREZZA.IT (WEB)
Data

Pagina

Foglio

11-04-2016

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:
0
4
6
0
8
7

Anie Pag. 2



venerdí 8 aprile 2016, ore 17:35

Riunione dell'Osservatorio

Nazionale sui furti di rame
 

News

Si è tenuta, presso la Direzione Centrale della Polizia Criminale, la

riunione dell’Osservatorio Nazionale sui Furti di Rame, organismo presieduto

dal Vice Direttore Generale della Pubblica Sicurezza, Direttore Centrale della

Pol iz ia Criminale,  Prefetto Antonino Cufalo, e di cui fanno parte

rappresentanti delle Forze di Polizia, dell’Agenzia delle Dogane e dei

Monopoli, di Confindustria, Ferrovie dello Stato Italiane s.p.a. ,  Enel

s.p.a. ,  Telecom Italia s.p.a. , Vodafone Italia S.p.A e Anie (Federazione

nazionale imprese elettrotecniche e elettroniche).

Istituito presso il Dipartimento della Pubblica Sicurezza, Direzione

Centrale della Polizia Criminale, l'Osservatorio agisce secondo il principio della

cosiddetta “sicurezza partecipata”.

Nel corso dell’incontro, è stato deciso di accogliere la richiesta della

società di telefonia Wind Telecomunicazioni S.p.a di far parte del suddetto

Organismo. 

A margine della riunione i partecipanti hanno posto l’attenzione sulla

efficacia degli interventi di prevenzione generale e dell’attività di contrasto

condotta dalle Forze di Polizia, orientata sempre più ad investigazioni

strutturate, che hanno consentito, di concerto con l’Autorità Giudiziaria,

l’adozione di diversi provvedimenti di sequestro patrimoniale.

indietro     
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(AGENPARL) – Roma, 08 apr 2016 – Si è tenuta, presso la Direzione Centrale della
Polizia Criminale, la riunione dell’Osservatorio Nazionale sui Furti di Rame, organismo
presieduto dal Vice Direttore Generale della Pubblica Sicurezza, Direttore Centrale della
Polizia Criminale,  Prefetto Antonino Cufalo, e di cui fanno parte rappresentanti delle
Forze di Polizia, dell’Agenzia delle Dogane e dei Monopoli, di Confindustria, Ferrovie
dello Stato Italiane s.p.a., Enel s.p.a., Telecom Italia s.p.a., Vodafone Italia S.p.A e Anie
(Federazione nazionale imprese elettrotecniche e elettroniche). Istituito presso il
Dipartimento della Pubblica Sicurezza, Direzione Centrale della Polizia Criminale,
l’Osservatorio agisce secondo il principio della cosiddetta “sicurezza partecipata”. Nel
corso dell’incontro, è stato deciso di accogliere la richiesta della società di telefonia
Wind Telecomunicazioni S.p.a di far parte del suddetto Organismo. A margine della
riunione i partecipanti hanno posto l’attenzione sulla efficacia degli interventi di
prevenzione generale e dell’attività di contrasto condotta dalle Forze di Polizia,
orientata sempre più ad investigazioni strutturate, che hanno consentito, di concerto
con l’Autorità Giudiziaria, l’adozione di diversi provvedimenti di sequestro patrimoniale.Diego Amicucci
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Ferrovie: riunione Osservatorio Nazionale sui Furti di Rame. Accolta Wind
Telecomunicazioni S.p.a

(FERPRESS) – Roma, 8 APR – Si è tenuta, presso la Direzione Centrale della Polizia Criminale, la riunione
dell’Osservatorio Nazionale sui Furti di Rame, organismo presieduto dal Vice Direttore Generale della Pubblica
Sicurezza, Direttore Centrale della Polizia Criminale,  Prefetto Antonino Cufalo, e di cui fanno parte
rappresentanti delle Forze di Polizia, dell’Agenzia delle Dogane e dei Monopoli, di Confindustria, Ferrovie dello
Stato Italiane s.p.a., Enel s.p.a., Telecom Italia s.p.a., Vodafone Italia S.p.A e Anie (Federazione nazionale
imprese elettrotecniche e elettroniche).

L'articolo è leggibile solo dagli abbonati.

L'abbonamento per un anno a Ferpress costa solo € 250,00 + iva. 
Per le offerte di abbonamenti collettivi, per gruppi, e integrati con la pubblicità si rimanda
al nostro tariffario.
Per informazioni e abbonamenti contattare la segreteria di redazione:
segreteria@ferpress.it 
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Commenti disabilitati su Ferrovie: riunione Osservatorio Nazionale sui Furti di Rame. Accolta Wind
Telecomunicazioni S.p.a
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HOME  FIUMICINO  TRASPORTI, SANTORI: “GRA E ROMA-FIUMICINO ANCORA AL BUIO” 

Trasporti, Santori: “Gra e Roma-Fiumicino ancora al
buio”

Il Faro on line – “Non possiamo più tollerare la mancanza di illuminazione sul Gra, la Roma
Fiumicino e le strade amiable e interurbane di Roma, del Lazio e dell’Italia intera. Il
governo e l’Anas intervengano in modo risolutivo perchè la sicurezza stradale deve essere
una priorità. E’ necessario intensificare i controlli ed adottare alcuni accorgimenti nel
momento della posa in show di nuovi cavi, ormai troppo esposto ai furti e, quindi,
propenso ad alimentare tutto il fruttuoso commercio illecito che ne consegue” – lo dichiara
in una nota Fabrizio Santori, consigliere regionale del Lazio membro della commissione
Sicurezza. 

“Da anni – prosegue il comunicato – l’Anas sostiene che per ripristinare l’illuminazione sul
Gra e sulla Roma Fiumicino, sarebbe stata promossa una gara d’appalto per l’assegnazione
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di nuovi lavori per costruire una rete di cabine tecnologicamente avanzate pacifist
proteggere il rame. Peccato che ad oggi non si è visto un punto luce acceso. Oltre ad
intervenire immediatamente sulle infrastrutture, bisogna stroncare questo commercio
assurdo. Il prezzo di un chilo di “oro rosso” si aggira sulle 6,50 euro. Il fenomeno dei
saccheggi ha interessato different installazioni Anas in tutta Italia, tra le quali, le più
rilevanti sono l’autostrada Catania Siracusa, la Roma Fiumicino e il Grande Raccordo
Anulare di Roma. Danni che ammontano a 5 milioni di euro. Roma ne è ancora piena e ad
oggi non è in grado di brave una risposta preventiva, per arginare futuri danni. Numerosi
punti luce nei municipi di Roma sono ancora spenti causa questo fenomeno sottovalutato
dalle istituzioni”.

“A questo punto chiediamo al ministro dell’Interno Alfano: che excellent ha fatto
l’Osservatorio nazionale sui furti di rame? we news e gli interventi del dipartimento della
Pubblica sicurezza, direzione centrale della Polizia criminale, sono fermi al giugno del
2015 e avrebbe dovuto agire secondo il principio della sicurezza partecipata coinvolgendo
oltre a tutte le forze di polizia anche l’Agenzia delle dogane, Confindustria, Ferrovie dello
Stato, Enel, Anie e le compagnie telefoniche” – interpretation Santori.
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‘Roma-Fiumicino e Gra ancora al buio: che ne
è stato dell'Osservatorio sui furti di rame?’
Inserito in: Cronaca

Santori: “La mancanza di illuminazione è un grave danno per il Paese. L’Anas aveva garantito interventi

urgenti ma sono anni che la questione è irrisolta. I furti hanno prodotto, secondo stime, danni per oltre 5

milioni”

Fiumicino – “La Roma-Fiumicino ed il

grande raccordo anulare sono

ancora al buio: che cosa ne è stato

dell’osservatorio sui furti di rame?”,

domanda Fabrizio Santori,

consigliere regionale del Lazio

membro della commissione

Sicurezza in una nota: “E' un grave

danno al Paese. L'Anas aveva garantito

interventi urgenti ma sono anni che la

questione è irrisolta”.

LA MANCANZA DI ILLUMINAZIONE - "Non possiamo più tollerare la mancanza di

illuminazione sul Gra, la Roma-Fiumicino e le strade urbane e interurbane di Roma, del

Lazio e dell'Italia intera. Il governo e l'Anas intervengano in modo risolutivo perchè la

sicurezza stradale deve essere una priorità. E' necessario intensificare i controlli ed adottare

alcuni accorgimenti nel momento della posa in opera di nuovi cavi, ormai troppo esposto ai

furti e, quindi, propenso ad alimentare tutto il fruttuoso commercio illecito che ne consegue”,

prosegue nella nota Fabrizio Santori. 

LA GARA - "Da anni l'Anas sostiene che per ripristinare l'illuminazione sul Gra e sulla

Roma-Fiumicino sarebbe stata promossa una gara d'appalto per l'assegnazione di nuovi

lavori per costruire una rete di cabine tecnologicamente avanzate dove proteggere il rame.

Peccato che ad oggi non si è visto un punto luce acceso. Oltre ad intervenire

immediatamente sulle infrastrutture bisogna stroncare questo commercio assurdo. Il prezzo

di un chilo di "oro rosso" si aggira sulle 6,50 euro. Il fenomeno dei saccheggi ha interessato

diverse installazioni Anas in tutta Italia tra le quali, le più rilevanti sono l'autostrada Catania-

Siracusa, la Roma-Fiumicino e il Grande Raccordo Anulare di Roma. Danni che ammontano
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a 5 milioni di euro”, continua il consigliere regionale. 

I FURTI – “Roma ne è ancora piena e ad oggi non è in grado di dare una risposta

preventiva, per arginare futuri danni. Numerosi punti luce nei municipi di Roma sono ancora

spenti causa questo fenomeno sottovalutato dalle istituzioni. A questo punto chiediamo al

ministro dell'Interno Alfano: che fine ha fatto l'Osservatorio nazionale sui furti di rame? I

report e gli interventi del dipartimento della Pubblica sicurezza, direzione centrale della

Polizia criminale, sono fermi al giugno del 2015 e avrebbe dovuto agire secondo il principio

della sicurezza partecipata coinvolgendo oltre a tutte le forze di polizia anche l'Agenzia delle

dogane, Confindustria, Ferrovie dello Stato, Enel, Anie e le compagnie telefoniche", conclude

Fabrizio Santori.
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(AGENPARL) – Roma, 09 feb 2016 – E’ un grave danno al Paese. L’Anas aveva garantito
interventi urgenti ma sono anni che la questione è irrisolta . “Non possiamo più
tollerare la mancanza di illuminazione sul GRA, la Roma Fiumicino e le strade urbane e
interurbane di Roma, del Lazio e dell’Italia intera. Il governo e l’Anas intervengano in
modo risolutivo perchè la sicurezza stradale deve essere una priorità. E’ necessario
intensificare i controlli ed adottare alcuni accorgimenti nel momento della posa in opera
di nuovi cavi, ormai troppo esposto ai furti e, quindi, propenso ad alimentare tutto il
fruttuoso commercio illecito che ne consegue”. Lo dichiara in una nota Fabrizio Santori,
consigliere regionale del Lazio membro della commissione Sicurezza. “Da anni l’Anas
sostiene che per ripristinare l’illuminazione sul GRA e sulla Roma Fiumicino, sarebbe
stata promossa una gara d’appalto per l’assegnazione di nuovi lavori per costruire una
rete di cabine tecnologicamente avanzate dove proteggere il rame. Peccato che ad oggi
non si è visto un punto luce acceso. Oltre ad intervenire immediatamente sulle
infrastrutture, bisogna stroncare questo commercio assurdo. Il prezzo di un chilo di
“oro rosso” si aggira sulle 6,50 euro. Il fenomeno dei saccheggi ha interessato diverse
installazioni ANAS in tutta Italia, tra le quali, le più rilevanti sono l’autostrada Catania
Siracusa, la Roma Fiumicino e il Grande Raccordo Anulare di Roma. Danni che
ammontano a 5 milioni di euro. Roma ne è ancora piena e ad oggi non è in grado di dare
una risposta preventiva, per arginare futuri danni. Numerosi punti luce nei municipi di
Roma sono ancora spenti causa questo fenomeno sottovalutato dalle istituzioni. A
questo punto chiediamo al ministro dell’Interno Alfano: che fine ha fatto l’Osservatorio
nazionale sui furti di rame? I report e gli interventi del dipartimento della Pubblica
sicurezza, direzione centrale della Polizia criminale, sono fermi al giugno del 2015 e
avrebbe dovuto agire secondo il principio della sicurezza partecipata coinvolgendo oltre
a tutte le forze di polizia anche l’Agenzia delle dogane, Confindustria, Ferrovie dello
Stato, Enel, Anie e le compagnie telefoniche”. Conclude Santori.

Diego Amicucci
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NOTIZIE FIUMICINO

0

Il Faro on line - "Non possiamo più tollerare la mancanza di
illuminazione sul Gra, la Roma Fiumicino e le strade urbane e
interurbane di Roma, del Lazio e dell'Italia intera. Il governo e
l'Anas intervengano in modo risolutivo perchè la sicurezza
stradale deve essere una priorità. E' necessario intensificare i
controlli ed adottare alcuni accorgimenti nel momento della
posa in opera di nuovi cavi, ormai troppo esposto ai furti e,
quindi, propenso ad alimentare tutto il fruttuoso commercio

illecito che ne consegue" - lo dichiara in una nota Fabrizio Santori, consigliere regionale
del Lazio membro della commissione Sicurezza. 

"Da anni - prosegue il comunicato - l'Anas sostiene che per ripristinare l'illuminazione sul
Gra e sulla Roma Fiumicino, sarebbe stata promossa una gara d'appalto per
l'assegnazione di nuovi lavori per costruire una rete di cabine tecnologicamente avanzate
dove proteggere il rame. Peccato che ad oggi non si è visto un punto luce acceso. Oltre ad
intervenire immediatamente sulle infrastrutture, bisogna stroncare questo commercio
assurdo. Il prezzo di un chilo di "oro rosso" si aggira sulle 6,50 euro. Il fenomeno dei
saccheggi ha interessato diverse installazioni Anas in tutta Italia, tra le quali, le più rilevanti
sono l'autostrada Catania Siracusa, la Roma Fiumicino e il Grande Raccordo Anulare di
Roma. Danni che ammontano a 5 milioni di euro. Roma ne è ancora piena e ad oggi non è
in grado di dare una risposta preventiva, per arginare futuri danni. Numerosi punti luce nei
municipi di Roma sono ancora spenti causa questo fenomeno sottovalutato dalle
istituzioni". 

"A questo punto chiediamo al ministro dell'Interno Alfano: che fine ha fatto l'Osservatorio
nazionale sui furti di rame? I report e gli interventi del dipartimento della Pubblica sicurezza,
direzione centrale della Polizia criminale, sono fermi al giugno del 2015 e avrebbe dovuto

 09-02-2016 18:30

Trasporti, Santori: "Gra e Roma-
Fiumicino ancora al buio"
Il Consigliere regionale: "L'Anas aveva garantito interventi urgenti ma sono anni
che la questione è irrisolta"
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agire secondo il principio della sicurezza partecipata coinvolgendo oltre a tutte le forze di
polizia anche l'Agenzia delle dogane, Confindustria, Ferrovie dello Stato, Enel, Anie e le
compagnie telefoniche" - conclude Santori.
NOTIZIE FIUMICINO

DE REIECTIONE ovvero

Daniele Taurino
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Home / Politica / Trasporti, Santori: Gra e Roma Fiumicino al buio, dov’è l’osservatorio sui furti di rame?
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Consigliere regionale del Lazio

Trasporti, Santori: Gra e Roma Fiumicino al buio, dov’è
l’osservatorio sui furti di rame?

‘E' un grave danno al Paese. L'Anas aveva

garantito interventi urgenti ma sono anni

che la questione è irrisolta’

Condividi |

Annunci Google

"Non possiamo più tollerare la mancanza di illuminazione sul GRA, la Roma Fiumicino e le strade urbane

e interurbane di Roma, del Lazio e dell'Italia intera. Il governo e l'Anas intervengano in modo risolutivo

perchè la sicurezza stradale deve essere una priorità. E' necessario intensificare i controlli ed adottare

alcuni accorgimenti nel momento della posa in opera di nuovi cavi, ormai troppo esposto ai furti e, quindi,

propenso ad alimentare tutto il fruttuoso commercio illecito che ne consegue". Lo dichiara in una nota

Fabrizio Santori, consigliere regionale del Lazio membro della commissione Sicurezza.  

"Da anni l'Anas sostiene che per ripristinare l'illuminazione sul GRA e sulla Roma Fiumicino, sarebbe stata

promossa una gara d'appalto per l'assegnazione di nuovi lavori per costruire una rete di cabine

tecnologicamente avanzate dove proteggere il rame. Peccato che ad oggi non si è visto un punto luce

acceso. Oltre ad intervenire immediatamente sulle infrastrutture, bisogna stroncare questo commercio

assurdo”.

“Il prezzo di un chilo di "oro rosso" si aggira sulle 6,50 euro. Il fenomeno dei saccheggi ha interessato diverse

installazioni ANAS in tutta Italia, tra le quali, le più rilevanti sono l'autostrada Catania Siracusa, la Roma

Fiumicino e il Grande Raccordo Anulare di Roma. Danni che ammontano a 5 milioni di euro. Roma ne è

ancora piena e ad oggi non è in grado di dare una risposta preventiva, per arginare futuri danni. Numerosi

punti luce nei municipi di Roma sono ancora spenti causa questo fenomeno sottovalutato dalle istituzioni. A

questo punto chiediamo al ministro dell'Interno Alfano: che fine ha fatto l'Osservatorio nazionale sui furti di

rame? I report e gli interventi del dipartimento della Pubblica sicurezza, direzione centrale della Polizia

criminale, sono fermi al giugno del 2015 e avrebbe dovuto agire secondo il principio della sicurezza

partecipata coinvolgendo oltre a tutte le forze di polizia anche l'Agenzia delle dogane, Confindustria, Ferrovie

dello Stato, Enel, Anie e le compagnie telefoniche", conclude Santori.

Segui @italiachiama
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Furti di rame e l’Osservatorio che lavora per contrastare il

fenomeno
Feb. 01   Approfondimenti, Italia   no comments

I crimini legati al furto di rame non cessano, anzi
sebrano colpire sempre più. Nella maggior parte
dei casi sventati dalle Forze dell’Ordine. Un
esempio sono i rallentamenti del 30 Novembre
scorso sulla linea ferroviaria Torino-Milano causa
furto dei cavi di rame e nel Mantovano a inizio
2016, con mille chili di rame rubati dalle Cave di
Goito e non solo.

Le società colpite sono quelle che operano nel
settore dell’energia, delle telecomunicazioni, dei
trasporti e altre che utilizzano il rame.
Purtroppo i ladri possono provocare danni gravi
dal punto di vista della viabilità, dei servizi
pubblici in generale con conseguenze
economiche, sociali e l’ordine pubblico.

Da qui la creazione dell’Osservatorio nazionale
sui furti di rame, facente parte del dipartimento

della direzione centrale della Polizia criminale della Pubblica Sicurezza.

Come agisce l’Osservatorio e quali sono i suoi
compiti?

In nome della “sicurezza partecipata” secondo
cui soggetti pubblici e privati assistono la
Polizia, attraverso iniziative di vario tipo, per il
raggiungimento del bene comune, ossia la
sicurezza.
I suoi compiti sono i seguenti:

Monitorare il crimine
Valutarlo anche in collegamento con
organizzazioni criminali cheagiscono sul
territorio nazionale e internazionale
Preparazione di strategie ad hoc per
prevenire il fenomeno econtrastarlo
considerando il supporto di istituzioni che
ne nutrono
interesse

Sensibilizzare il pubblico con campagne pubblicitarie per farconoscere il crimine del furto del
rame, prevenirlo, mostrarne le
conseguenze negative e come contrastarlo.

Com’è strutturato?

Il vice direttore generale della Pubblica sicurezza ne è a capo.
Anche il direttore del Servizio analisi criminale ed un suo dirigente sono parte del team, così
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